
Leçon 1
Le féminin des noms : mots à savoir écrire     :  
On repère le genre des noms au déterminant qui les accompagne.

- Certains noms ne changent pas de genre : ils sont masculins ou féminins. 
Exemple : une/la baleine, un/de l’acier, une /l’aube

- Les noms qui désignent des êtres animés peuvent se mettre au féminin : 
Je mets un –e à la fin du 
mot :
Un brun 

Une brune
Un ennemi 

Une ennemie
Un inconnu 

Une inconnue
Un mendiant

Une mendiante

Je ne change rien :
Un adversaire  /  

Une adversaire
Un aveugle  /  

Une aveugle
Un esclave  /  

Une esclave
Un gymnaste   / 

Une gymnaste
Je change la fin du mot :
Un inspecteur

Une inspectrice
Un moniteur

Une monitrice
Un boucher

Une bouchère
Un danseur

Une danseuse
Un sportif

Une sportive
Un tigre

Une tigresse
Un veuf

Une veuve

J’utilise un autre mot :
Un lièvre

Une hase
Un taureau

Une vache
Un frère

Une sœur
Un garçon

Une fille
Je double la consonne finale :
Un champion

Une championne
Un professionnel

Une professionnelle
Un cadet

Une cadette
Un pharmacien

Une pharmacienne


